

# *Intercambian ideas el Partido Comunista de Cuba y el Frente Polisario del Sahara Occidental*

---



**Frente Polisario**

La Habana, 26 feb (RHC) El miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Jorge Cuevas Ramos, y el responsable de Organización Política del Frente Polisario, Jatri Aduh, intercambiaron opiniones acerca de las relaciones bilaterales y la situación actual.

Ambas partes expresaron su satisfacción por el desarrollo de los vínculos partidistas, fundados por los líderes históricos Fidel Castro Ruz y Mohamed Abdelaziz.

Jatri Aduh agradeció la colaboración solidaria cubana, en particular la formación de cientos de jóvenes saharauis, así como el invariable apoyo de Cuba al derecho de autodeterminación de esa hermana nación. Reiteró el rechazo al bloqueo del gobierno de Estados Unidos., recrudescido por la administración saliente de Donald Trump.

Participó en el encuentro Ángel Arzuaga, vicesjefe y coordinador del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central, entre otros funcionarios y representantes de ambos partidos.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248925-intercambian-ideas-el-partido-comunista-de-cuba-y-el-frente-polisario-del-sahara-occidental>



**Radio Habana Cuba**